

Nueva ley Para Inversiones Extranjeras en Argentina

BUENOS AIRES, 9 de agosto (UPI).— El gobierno dará a conocer a corto plazo su nueva ley de inversiones extranjeras mientras se ultimán los detalles para devolver sus concesiones a compañías petroleras foráneas que fueron nacionalizadas por el depuesto régimen peronista, dijeron aquí fuentes oficiales.

La ley reemplaza a otra sancionada por el anterior gobierno, pero cuyas cláusulas fueron cuestionadas por las nuevas autoridades militares que las consideraron desventajosas y poco atractivas para los inversionistas extranjeros.

EXCELSIOR

Argentina y Chile Esperan Este año Récord de Azúcar, Según Londres

LONDRES, 9 de agosto. (AFP) — Cosechas récord de azúcar en Argentina y Chile son esperadas este año, según cálculos de medios especializados en Londres, mientras en conjunto el peligro de una escasez mundial de azúcar parecía decrecer pues la zafra argentina ascenderá a 1.600,000 toneladas, mientras que en Chile llegará a 280 ó 300,000 toneladas.

Tales indicaciones y la impresión de que la producción remolachera en Europa será favorable, pese a la anterior sequía, hizo hoy que el precio del azúcar en Londres prosiguiese a la baja desencadenada por las recientes lluvias en Europa.

El azúcar fue cotizado a 147 libras esterlinas por tonelada, contra 192 libras hace un mes.

En el mercado mundial, las existencias son actualmente abundantes, mientras que las últimas estadísticas estadounidenses señalaron una fuerte disminución del consumo del azúcar en provecho de otros productos azucareros.

En los últimos días, los primeros sondeos azucareros

de los remolacheros disiparon aún más los temores provocados por la sequía.

En Francia, el peso medio de las remolachas era de 253 gramos contra 232 en igual periodo del año pasado, esperándose una producción francesa de azúcar para el año actual entre 2 millones y 2,300 millones de toneladas, contra 1,800 millones previsto inicialmente.

En los Países Bajos, la densidad azucarera de las remolachas era de 12.32 por ciento contra 11.14 por ciento el año pasado.

Una situación similar era registrada en Irlanda e Italia. En Inglaterra, los sondeos azucareros tuvieron que ser aplazados de varias semanas debido al retraso de los cultivos.

En Suecia la producción ascendería a 2.140,000 toneladas contra 1.990,000 el año pasado.

En la URSS, en donde los cultivos parecían en buen estado, las metas de llegar a 888 a 990 millones de toneladas de remolacha y de 9.600,000 toneladas de azúcar parecían poder ser alcanzados.

EXCELSIOR

Eloquios de "Review" Para Manuel Puig

NUEVA YORK, 9 de agosto. (AP)—La prestigiosa revista literaria Review dice en su última edición que la novela "The Buenos Aires Affair", del escritor argentino Manuel Puig "proclama a los cuatro vientos que su autor continúa siendo uno de los escritores jóvenes más serios y audaces que trabajan actualmente en América, sur o norte".

Hace tres meses apareció en librerías la traducción norteamericana de la discutida novela de Puig, cuyo original castellano fue publicado en 1973.

Al final de su comentario en Review, el crítico Alan Cheuse afirma que "The Buenos Aires Affair, coloca las estilizaciones «camp» de sus éxitos anteriores en una impresionante perspectiva nueva".

El Times de Londres había expresado una opinión similar al decir que "TBAA es tal vez el libro más serio de Puig hasta la fecha. No carece de la lúcida e ingeniosa observación de conductas peculiares que caracterizaba «Boquitas pintadas», pero es en conjunto un libro más angustiado".